

Medida anunciada por CATL considera las condiciones de mercado: Acciones de SQM suben por baja en la producción de firma china

AGENCIAS

La acción de la productora local de litio SQM cerró ayer (miércoles) en su mayor nivel en seis semanas, en respuesta al anuncio de la china CATL sobre una reducción en su producción del mineral en una planta en la provincia de Jiagxi.

En concreto, los papeles serie B de la minera cerraron en un valor de \$35.951, un alza del 9,74% frente al precio registrado al final de la jornada del martes.

Este es su mayor nivel desde el pasado 30 de julio, cuando finalizó la sesión en los \$36.030 por acción.

Durante la jornada, los títulos SQM-B lideraron las transacciones en la Bolsa de Santiago, con negocios por \$34.066 millones.

Los ADR de SQM, que se cotizan en Nueva York, también escalaban un 10,03%, a US\$ 38,40, durante la tarde de este miércoles.

Por su parte, los títulos serie A subieron 5,62%, a \$34.910, aunque con negocios por solo \$80 millones, según publicó Valor-Futuro.

“Basándose en las recientes condiciones del mercado de carbonato de litio, la empresa planea hacer ajustes en la producción de carbonato de litio en Yichun”, dijo CATL a la agencia

Compañía finalizó ayer la sesión bursátil en su mayor nivel de precios en casi seis semanas, a un valor de \$35.951.



Los precios del carbonato de litio en la Bolsa de futuros de Cantón los contratos a septiembre se hundieron un 5,2%, a US\$ 9.868 la tonelada.

Reuters, según publicó VF, luego de que los rumores de esta decisión ya trascendieran durante la sesión bursátil en China.

Otros productores

Sobre el impacto que puede tener en SQM que otras productoras de litio anuncien recortes, Jorge Tolosa, de Vector Capital, manifestó: “Hoy existe un exceso de inventario físico de litio y

ante una demanda que no ha sido acorde con las expectativas que se tenían, lógicamente que los productores han tenido que bajar los precios para ir vendiendo sus productos. Sin embargo, bajo este panorama, SQM es una empresa que se sigue viendo beneficiada con los precios actuales y en términos excepcionales, es una de las compañías que no ha señalado o informado que va a disminuir su producción. Es

más, es al revés, siguen pensando en aumentar su producción”.

Respiro

Los títulos de SQM se venían desplomados un 35% este año (al jueves pasado). Lo anterior, porque los precios del carbonato de litio en la Bolsa de futuros de Cantón habían anotado en esa fecha un nuevo mínimo histórico: los contratos a septiembre se hundieron un 5,2%, a US\$ 9.868 la tonelada.

Lo anterior, en un contexto caracterizado como la tormenta del mercado del litio, generado ruido en torno a SQM y otras empresas del rubro.

Un reciente estudio de Cochilco reveló que para este año se prevé un superávit de 117 mil toneladas de litio y de 191 mil toneladas para 2025.

Para algunos, la disyuntiva es una sola: que la empresa reduzca sus inversiones, como lo han hecho algunos de sus pares, o que impulse un aumento de capital. No obstante, ajustes de producción como el anunciado por la firma china juegan en una dirección contraria.